
Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

Le mercredi 8 mai 2024 de 18h30 à 20h30

Présences :
Magali Hureau ✔ Anik Lacroix �

Pascale Hough � Clémentine Reynaud Exc
Jessica Brando � Iman Hassan �

Rhonda John-Huggins � Mindy Sichel �

Carole Myre (Directrice) � Sonia Barrette �

Jonathan Reid (Directeur adjoint CEAO) � Geneviève DeBlois �

Ambroise Tsomafo (représentant personnel enseignant) � Anissa Babaci Exc
Jalisa Bernardin (co-représentante des élèves) Exc Mary Jaekl (parent présent dans le public)
Claire Lacroix (co-représentante des élèves) �

Légende : Présent (�) Absent (Abs) Excusé (Exc)

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s)
responsable(s)

1. Accueil et bienvenue ● Ouverture de la séance à 18h38
● La reconnaissance des territoires est faite par Magali Hureau

Magali Hureau

2. Quorum CE ● Le quorum est atteint. Magali Hureau
3. Adoption de l’ordre du jour ● Proposée par Anik Lacroix

● Appuyée par Pascale Hough
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau

4. Adoption du procès-verbal
de la rencontre du 10 avril

● Proposée par Rhonda John-Huggins
● Appuyée par Iman Hassan
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau

5. Mot des représentants
étudiants

Activités du mois de mai:
● priorité sur les élections du Conseil des élèves 2024-2025

avec une différence cette année, la création d’un poste de
représentant des élèves de l'éducentre.

Claire Lacroix
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● Semaine à thème du 13 au 17 mai
● Gala des mérites pour souligner les accomplissements des

élèves le 31 mai
● BBQ de fin d’année pour les 9-12 le 7 juin, pour les 7-8 le 20

juin
● Campagne pour baisser les prix dans la cafétéria et améliorer

la qualité des aliments. Les représentants vont rencontrer le
fournisseur.

6. Mots des directions DLS et
CEAO

DLS
● Carole Myre a franchi les 3 mois en poste. Elle explique que des

commentaires négatifs sur les médias sociaux posent
actuellement des difficultés au sein de la communauté de DLS.

● Carole Myre informe que la conseillère Stéphanie Plante
propose des installations pour sécuriser la rue devant l’école à
partir du mois de septembre: installation de poteaux amovibles
qui peuvent être installés à la sortie de l’école.

● Les nominations des directions pour 2024-2025 devraient être
communiquées dans quelques semaines.

Carole Myre
Jonathan Reid
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● Carole Myre présente les priorités actuelles pour l’équipe de
direction:

○ Priorité 1 : faire graduer tout le monde,
○ Priorité 2 : aider les 8e dans la transition vers la 9e

année,
○ Priorité 3 : améliorer le processus d’assiduité qui est un

gros problème qui rejoint la sécurité.
● Carole Myre fait un point sur les inscriptions, notamment

concernant la rétention des élèves entre la 8e et la 9e année.
Les équipes se mobilisent pour attirer de nouveaux élèves
notamment en allant dans les écoles nourricières mais aussi
pour démontrer la qualité de l’instruction et des programmes de
DLS.

● Suggestion pour un café causerie pour les parents pour
promouvoir les atouts de l’école à des parents qui sont hésitants
d’envoyer/de garder leurs enfants à l’école. Le Centre de
ressource sera changé en centre de travail pour les élèves avec
cubicules. Plusieurs locaux à l’école sont transformés en lieu de
travail pour les différents sujets et niveaux. La transformation
devrait être accomplie pour le mois de septembre.

● Mindy Sichel mentionne que la perte du programme de douance
à DLS, pour les élèves à haut potentiel, a nuit au taux
d’inscription. La direction explique qu’une réflexion pour créer
des classes enrichies qui sont déjà offertes dans d’autres écoles
du CEPEO est en cours.

● Sujets proposés pour les cafés causeries avec les parents :
mathématiques, inscription sur le portail des parents, sondages
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à remplir. Carole Myre explique qu’avoir les témoignages des
parents et élèves serait aussi bénéfique pour l’image de DLS.

CEAO
● Jonathan Reid informe que les prix de la relève et d’excellence

artistique sont lancés.
● Le Festival Théâtre Action en milieu scolaire (FTAMS) s’est bien

déroulé.
● Une exposition d’arts visuels à l’Université St-Paul a présenté la

création d'œuvres qui répondent à des enjeux sociaux.
● Après le Projet Kerouac le vendredi 3 mai, DLS a acheté “la

machine”, composée de multiples machines à écrire pour
reproduire la méthode de Jack Kerouac, qui était au cœur du
projet.

7. Mot du représentant des
enseignants

● Ambroise Tsomafo rappelle que les enseignants sont les
premiers à voir des problèmes avec le système Aspen.

● Les bulletins sont prêts pour la première étape.
● Les examens devraient être terminés le 14 juin pour les 9e-12e.
● Il n’y a pas d’examens pour les 7-8 dont la dernière journée est

le 20 juin.
● Deux cérémonies de remise de diplôme sont prévues le 19 juin

(les noms de famille qui commencent avec A-K en matinée et
L-Z en après-midi).

● Une sortie à Calypso est prévue pour les 7e-8e le 19 juin.

Ambroise Tsomafo

8. Retour dossiers courants
a. Concours pour matériel

conseil d’école

● Concours pour matériel conseil d’école: il n’y a pas beaucoup
d'intérêt pour le concours mais une équipe d’étudiants d’arts
visuels est prête à compléter le travail en échange d’une
commission monétaire.

Magali Hureau
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● Proposé par: Claire Lacroix
● Appuyé par: Pascale Hough
● Votée à l’unanimité

9. Présentation du plan
triennal DLS-CEAO

● Carole Myre présente l’approche “CAA” utilisée: Quoi continuer?
Quoi arrêter? Quoi améliorer?

● Les équipes sont actuellement en phase remue-méninges pour
un lancement en 2024-2025 avec 3 axes:

o Axe 1 - Concertation : consultation pour questionner les
pratiques et démarches pédagogiques et artistiques

o Axe 2 - Rayonnement : prendre notre place dans la
communauté scolaire et de la basse ville, au CEPEO et
dans la communauté franco-ontarienne

o Axe 3 - Formation : planifier l’offre de développement
professionnel pour les membres de l’équipe pédagogique
et autres à DLS

o Axe 4 - Financement: comment bâtir davantage de
sources de financement pour l’école?

o Axe 5 - Leadership : comment s’assurer le leadership dont
on a besoin pour accomplir ce plan?

● Au moins deux parents du conseil d’école seront invités pour
assister à trois rencontres sur le plan triennal.

Carole Myre

10.Fondation Jean-Claude
Bergeron

● La fondation cherche un parent du conseil (ayant un enfant dans
le CEAO) pour siéger au conseil d’administration de la fondation
La fondation est une association qui crée des bourses pour les
élèves du CEAO. Deux bourses sont disponibles pour les
élèves, mais les critères sont très strictes et peu d’élèves
peuvent l’obtenir.
Nous proposons de répondre à la fondation que nous allons
fournir un représentant issu du prochain conseil d’école
2024-2025.

● Proposé par Magali Hureau
● Appuyé par Sonia Barrette

Carole Myre
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● Votée à l’unanimité
11. Les comités ● Comités participation des parents et mieux-être : Vingt-deux

personnes ont participé à la causerie sur l'anxiété. Les
travailleurs sociaux ont fait un travail extraordinaire pour
préparer les matériaux. La présentation est en lien dans la
dernière Infolettre.

● Comité levée de fonds : La vente de popcorn Papa Jack est un
succès. Les membres suggèrent différents produits Delasalliens
qui pourraient être vendus pour lever des fonds.

● Comité communications :
Le comité ne s’est pas réuni depuis la dernière rencontre.

Magali Hureau

12.Varia ● Programmes offerts par De La Salle et taux de diplomation
Geneviève DeBlois a présenté le projet national sur les arts
(initiative fédérale) pour des enfants âgés de 10-15 ans, réalisés
dans plusieurs villes. Ils participaient à deux séances artistiques par
semaine. Des effets bénéfiques globaux étaient alors rapportés.
Une initiative similaire au Québec a eu comme résultat de propulser
les intervenants vers le postsecondaire.

● Les membres proposent la création d’un document pour partager
des idées à réaliser par le prochain conseil d’école.

● Proposé par Magali Hureau
● Appuyé par Iman Hassan
● Voté à l'unanimité

Magali Hureau

13.Remerciements Les membres ont souhaité remercier :
● Carole Myre pour son leadership et toute l’équipe de direction
● Kim Maisonneuve pour tous les activités qu’elle organise
● Les membres du conseil d’école pour leur bénévolat et

implication.

Magali Hureau

14.Prochaine rencontre ● La prochaine rencontre est prévue le 5 juin à 18h30 en
présentiel au Centre de ressources.

Magali Hureau
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15.Levée de la rencontre Levée de la rencontre à 20h35
● Proposée par Rhonda John-Huggins
● Appuyée par Geneviève DeBlois
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau
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